



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU MARDI 28 JUIN 2022

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon, 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants des groupements & promotions

Guy DELCROIX, diplômé de l'Ecole Centrale des Arts et Manufactures, promotion 1973

Candidature soutenue par la promotion 1973

Délégué de promotion (ECP 73), membre du Conseil d'Administration de l'Association des Centraliens à plusieurs reprises, président de la Maison des élèves de l'Ecole Centrale des Arts et Manufactures puis administrateur de CESAL, gestionnaire de la résidence des élèves à Gif sur Yvette, responsable Carrières de 2013 à 2022, mon attachement à la communauté des diplômés de l'Ecole Centrale de Paris, de Supélec et de CentraleSupélec est intact.

Je connais parfaitement le fonctionnement des instances sur lesquelles s'appuie notre communauté d'ingénieurs (Fondation, École, Association).

Je cotise à l'Association depuis ma sortie d'École, je suis donateur à la Fondation et j'interviens encore à l'École de façon régulière.

En tant que responsable du service carrières de 2013 à janvier 2022, j'ai accompagné de très nombreux membres de nos communautés dans leurs recherches et leurs orientations. J'ai mis en place des services innovants et j'ai créé le groupe des managers de transition (CSMT) avant toute autre association de Grande Ecole.

Sur le plan professionnel, directeur d'une usine de 600 personnes et directeur technique à l'âge de 27 ans, j'ai par la suite dirigé plusieurs usines jusqu'à l'âge de 62 ans, tout en assurant des responsabilités de directeur de Business Unit ou de directeur technique d'ETI, de grand groupe et de PME.

Mes domaines d'intervention souhaités concernent le service Carrières, les promotions et les Groupes Professionnels.